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Pénurie de jouets et hausse de leur tarif
Question écrite n° 42518

Texte de la question

M. Éric Woerth attire l'attention de M. le ministre de l'économie, des finances et de la relance au sujet de la
possible pénurie de jouets dans les magasins et de leur hausse de prix. En effet, en raison de la fermeture de
certains ports en Chine, de la fermeture de nombreuses usines et de la pénurie de main-d'œuvre, de
nombreuses commandes de jouets vont accuser un fort retard d'ici Noël. De plus, le coût du fret augmente et
cela n'est pas sans conséquence sur le prix des produits en rayon. Aussi, il souhaiterait savoir si le
Gouvernement envisage d'apporter une réponse à cette situation qui pénalise les ménages les plus modestes.
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